

After 9+ Wine

VINS / WINES **50**

ROUGES / REDS

La Tota, Piemonte, Italie 2015

Avec des arômes de prunes mûres et de cacao, le Barbera d'Asti est souple avec une finition persistante.

A plummy and chocolatey Barbera d'Asti, smooth with a long finish.

Rayos Uva, Rioja, Espagne 2016

Frais et fruité, 50% Tempranillo, 30% Garnacha, 20% Graciano.

50% Tempranillo, 30% Garnacha, 20% Graciano, fresh and fruit driven.

Quinta de la Rosa, Portugal 2014

Fabriqué principalement avec le raisin Touriga Nacional. C'est un vin riche et corsé du Douro.

Made primarily with the Touriga Nacional grape. This is a rich and full bodied wine from Douro.

La Champine, France 2015

Ce rouge frais et vibrant de la vallée du Rhône, 100% Syrah, à des tanins souples et une finition ronde et lisse

100% Syrah, this fresh, vibrant Rhone Valley red has supple tannins and a round smooth finish

Moishes

Après 21^h + Vin

VINS / WINES 50

BLANCS / WHITES

Dao Reserva, Portugal 2014

D'Alvaro Castro, un blanc naturellement fait de la région climatique fraîche de Dao.

From Alvaro Castro, a naturally made white from the cool climate region of Dao.

Brundlmayer, Kamptal, Autriche 2015

Avec des saveurs de fleurs, citrus et une pointe d'herbe et d'épices, ce Gruner Veltliner est vivace et frais.

Flowery, citrus, with a hint of herbs and spice, this Gruner Veltliner is lively and fresh.

Moishes